
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 1886/2019 der ÖDP im Ortsbeirat betreffend Leerstehnder Kindertrakt 
(ÖDP) 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
Bezugnehmend auf die Anfrage erhalten Sie die ausführliche Antwort des Medizinischen 

Vorstands der Unimedizin in der Anlage.  

Hier wird einerseits beschrieben in welchen Einzelfällen es passieren kann, dass ein Kind 

an eine andere Klinik verwiesen werden muss, um die bestmögliche Behandlung zu ge-

währleisten. Zum anderen wird auch der Prozess der Umorganisation der Kinderklinik im 

Gebäude 109 beschrieben, aufgrund dessen tatsächlich eine Station vorübergehend nicht 

als Bettenstation genutzt werden konnte.  

 

Die Krankenhausplanung für das Jahr 2020 ist auf der Seite des MSAGD veröffentlicht 
(https://msagd.rlp.de/de/unsere-themen/gesundheit-und-
pflege/krankenhauswesen/planung-finanzierung-entgelte/). 
 
 
Mainz, 04.02.2020 
 
gez. Lensch 
 
Dr. Lensch 
Beigeordneter 
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